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LXXIIL 

TORNATA DEL 16 MARZO 1877 

PRESIDENZA DEL VICE-PRESIDENTE MAUROGÒNATO. 

SOMMÀRIO. Spiegazioni dei deputati Torrigiani, Merlarlo, Griffoni Luigi, Plebano e Pissavini relati-
vamente ai lavori di alcune Commissioni, — Congedi. — Giuramento. = Demissione del deputato 
Tornati non accettata dalla Camera. = Annunzio della presentazione di una proposta di legge dal 
deputato Bertani Agostino. = Comunicatone di una lettera del ministro dì agricoltura, e commercio; 
in seguito alla quale si determina di procedere nella tornata di domani alla nomina dei componenti la 
Commissione d'inchiesta agraria. = Il deputato De Saint-Bon presenta la relazione sul disegno di 
legge per ima spesa straordinaria occorrente alla costruzione di un magazzino pél carbón fossile nel-
Varsenale di Spezia. = Dichiarazione del deputato Savini riguardo alla discussione della sua risolu-
zione concernente la tassa del macinato. = Relazione di petizioni — Elenco di petizioni sulle quali si 
passa all'ordine del giorno — Relazioni del deputato Meardi e dichiarazioni del deputato Paternostro 
e del ministro per l'istruzione pubblica su ài una petizione del Consiglio provinciale di Caltanissetta. 
== Il ministro della marineria presenta un disegno di legge per l'abrogazione dell'artìcolo 366 del 
Codice penale militare marittimo. = Seguito delle relazioni del deputato Meardi — Osservazioni 
del deputalo Pontoni, cui risponde il ministro per la pubblica istruzione intorno a petizioni concernenti 
le decime ecclesiastiche — Raccomandazioni del deputato Finsi, accolte dal ministro di agricoltura e 
commercio in proposito di una petizione sulla conservazione dei boschi — Relazioni del deputato 
Plebano — 'Proposta del deputato Cavalletto peli'invio al ministro dell'interno di una petizione di un 
vecchio uffiziale, combattuta dal relatore e dal deputato Meardi, sostenuta dal deputato Corniti, e ap-
provata dalla Camera —- Altra proposta del deputato Comin rispetto a petizioni sul conguaglio del-
l'imposta fondiaria, approvata dalla Camera. = Annunzio di una interrogazione del deputato Molfi.no 
al ministro dei lavori pubblici sull'esecuzione della convenzione fra il Governo e il Duca di Galliera 
per Vampliamento del porto di Genova. 

La seduti è aperta alle 2 pomeridiane. 
11 segretario Pissavini dà lettura del processo 

verbale della tornata precedente. 
PRESIDENTI. L'onorevole Torrigiani ha la parola 

sul processo verbale. 
TORRIGIANI. Nella tornata di mercoledì l'onorevole 

0erbetta, diresse alcune domande per conoscere 
come procedevano 1 lavori della Commissione inca-
ricata di riferire sul progetto di legge per la riu-
nione in un solo compartimento catastale dei due 
territori lombardo-veneto di nuovo censo. 

Su tutto quello che ha detto l'onorevole Cor-
betta voglio fare una sola osservazione, ed è che m 

l'onorevole Gorbetta è risalito alla presentazione 
del progetto di legge per parte del ministro delie 
finanze, che fu nel dicembre ; ma l'onorevole Cor-
betta non può ignorare che gli uffici nominarono 
i commissari il giorno 20 gennaio. 

Io era commissario del primo ufficio, ed imme-
diatamente il giorno dopo il 21 pregai gli onore-
voli colleglli eli radunarsi e si radunarono. 

Poco dopo il giorno 23 di gennaio vi fu una de-
liberazione comune di tutti i componenti la Com-
missione perchè fosse diretta una domanda all'ono-
revole ministro delle finanze onde ottenere dei do-
cumenti tanto importanti, che realmente non si po-
teva procedere ad una discussione finché questi 


